

Übergabe besiegelt

Liebe Leserinnen, liebe Leser,

wie Sie bereits im Editorial der vorherigen Ausgabe JOT 7-8/2020 lesen konnten, wurde mir die Ehre zuteil, die JOT-Chefredaktion von Herrn Jochen Kecht zu übernehmen. An dieser Stelle möchte ich die Gelegenheit nutzen, mich kurz vorzustellen: Mein Name ist Holger Seybold, ich bin seit nahezu 20 Jahren als Redakteur in verschiedenen Positionen und unterschiedlichen Themengebieten tätig, viele Jahre davon im industriellen Umfeld.

Frisch an Bord der JOT-Redaktion in Wiesbaden freue ich mich auf die bevorstehenden Herausforderungen. Herr Kecht hinterlässt mit mehr als 30 Jahren Branchenerfahrung riesige Fußstapfen, die ich nun schrittweise ausfüllen darf. Ihm wünsche ich auf diesem Wege in erster Linie Gesundheit, aber auch viel Erfolg für seine zahlreichen privaten Projekte, die er sich für seinen wohlverdienten Ruhestand vorgenommen hat.

Währenddessen werde ich zusammen mit dem professionellen und perfekt eingespielten Team die Marke JOT nicht nur in seinem Sinne weiterführen, sondern auch kontinuierlich weiterentwickeln. Einige Ideen – etwa neue digitale Formate – sind bereits in Vorbereitung. Mehr wird an dieser Stelle allerdings noch nicht verraten.

Unser oberstes Ziel wird es nach wie vor sein, Sie bestmöglich und umfassend über Neuigkeiten, Trends und Technologien aus dem Bereich der Oberflächentechnik zu informieren. Fällt Ihnen spontan etwas ein, was Sie in Ihrer JOT gerne lesen möchten? Wenn ja, dann schreiben Sie uns. Gerne nehmen wir Ihre Anregungen per Mail unter jot.viewweg@springer.com entgegen. Darüber hinaus würde ich mich freuen, wenn wir uns auf LinkedIn und/oder XING miteinander vernetzen.

Ihr

H. Seybold

Holger Seybold
Chefredakteur



Jochen Kecht (rechts) übergibt symbolisch die JOT-Chefredaktion an Holger Seybold (links).